
彰化縣國立員林高級家事商業職業學校校友會 

第五屆第五次理監事會議記錄 

會議時間：民國 105 年 3 月 5 日（星期六）上午 10：00～12：00 

會議地點：昇財麗禧酒店 2F206 

會議主席：校友會李文惠理事長 

出（列）席人員：校友會理事、監事、榮譽理事長、母校校長及校友

會會務行政人員 

出席人員：如簽到表 

一、 主席致詞 

李文惠理事長：唐校長、蔡主任、陳主任、盛淑組長及各位理監

事，還有我們的顧問姊妹，還有各位同仁大家好！很高興過完年

大家能夠齊聚一堂，而且今天的出席非常踴躍，好像有一種回娘

家吃團圓飯的感覺，雖然這個年接近尾聲，但是大家能聚在一起

就是一種福氣，所以我今天特別準備了一個小小的紅包，要與各

位分享過年的喜氣，這個紅包因為前理事長有要公尚未到達，等

一下由前理事長來發送，因為前理事長們都是很有錢的，在加持

之後，我相信大家在今年一定鴻運當頭，然後一切順順利利，十

全十美，謝謝大家！今天特別感謝唐校長撥冗參加，請唐校長給

我們勉勵。 

唐校長：各位前理事長、文惠理事長、理監事以及校內同仁大家

好！很感謝大家的邀請及付出。記得民國 90 年時黃周心慧理事

長創立校友會並大力支持，目前學校協會有校友會、家長會、卸

任家長委員聯誼會、退休老師跟退離人員聯誼會。目前 105 跟

106 年度退休老師聯誼會是選我當會長，其實我想各協會的目標

是把員家榮耀出去，這四個團體如果能串連，有共襄盛舉的活動

互相告知，大家一起來做，把學校的光環推出去。順便跟大家報

告一下，明天中午有民國 68 年畢業 308 班畢業校友的聚餐在漢

威，如果理事長、前理事長有空可以跟我一塊參加，並把她們拉

進校友會，擴大組織。每年校友會贊助 1 萬元給退離人員聯誼會，

感謝理事長跟各位前理事長、各位理監事！謝謝大家！ 



梨桂前理事長：祝大家周末快樂！ 

黃周心慧前理事長：今天是我們第 5 屆第 5 次的理監事會，時間

過得真快，首先在這邊拜個晚年，祝大家事事如意並像猴齊天一

樣活躍，財源滾滾！校友會有各位學妹的支持，越來越旺，而且

歷任校長大力支持，所以我們辦關懷社會的活動，讓社會大眾認

識我們員林家商，並招募學妹來加入我們校友會讓陣容更堅強，

最後祝大家事事如意！謝謝！ 

何素貞前理事長：唐校長、蔡主任，文惠、心慧，梨桂 3 位理事

長，各位理監事及顧問們，大家早安大家好！今天我在車上有個

感想，當個”前”理事長真好，因為我可以輕輕鬆鬆，以前我當理

事長時都想著要準時到並且要演講甚麼，然後還要做筆記跟記得

下一次會議要做甚麼？主題是甚麼？現在當”前”理事長都不用煩

惱真好！所以我就想到我們的現任文惠理事長真得很辛苦，我們

拍手謝謝我們文惠理事長！謝謝我們前理事長及各位姊妹！還

有我們陳主任、盛淑組長跟員家工作夥伴，校友會才能這麼堅強

有活力，我們大家替自己鼓掌，希望大家都開開心心，謝謝！ 

魏惠君常務理事：各位親愛的姊妹，敬愛的唐校長，跟我們員家

的實習主任與工作夥伴大家好！其實每一位學姊、學妹都是我心

目中嚮往的對象。我覺得在員林家商是我們的福氣，進到這各大

家庭，同心協力建立這麼好的校風，我昨天忙到晚上把我們班當

年學校老師都找出來加入我們班 line 群組。大家有緣在員家，希

望到老都能是好姊妹，並把員家的好口碑及好校風，散佈到全世

界，祝福大家今天用餐愉快！ 

蔡淑臻前主任：大家好，今天這個場合有一些感觸，我談一下我

的心聲。整個校友會一路走來，我都是有參與，個人非常感謝讓

校友會的成長茁壯的人，就是我們的理事長，我們十分幸運跟有

福氣，我們的理事長是一棒接一棒，棒棒皆強棒，現任文惠理事

長，做得更精采。同時跟各位理監事相處久了，也培養很深厚的

情感，比自己的姊妹還要親，我剛剛進來就很想抱一下每個姊

妹，雖然我退休了只是掛名顧問，但還是很關注校友會跟員家，

我亦須對校友會的各位姊妹致上最大的謝意！ 



劉校長：理事長、各位理監事及顧問、唐校長、蔡主任、陳主任、

盛淑組長，還有各位同仁大家午安大家好！非常謝謝我們校友會

在我們心慧學姊、素貞學姊、再來梨桂學姊一脈相傳，接下來的

文惠理事長，大家一起讓學校增添很多光彩跟熱鬧，每一次的活

動有大家的參與，像昨天晚上我們再度接受實用技能訪視，那文

惠理事長有風塵僕僕趕過來，非常感動校友會家長會都全力支

持，到場來關心，這是我們員家非常大的光彩，有各位真好，在

這各地方特別感謝，學校會在 4 月 23 日辦理校慶，會辦一個簡

單的慶祝會跟園遊會的活動，3 月 14 日有一個義賣展覽，是由

內人手作的 105 隻襪偶猴子，義賣的金額會挹注至學校文教基

金，希望大家到時能共襄善舉，為我們優秀的同學加油鼓勵，感

謝家長會及校友會，謝謝。 

二、工作報告： 

1. 校友會人數：理監事 20人、顧問 8人、有效會員人數 93人 

2. 校友會經費收支報告：上次會議 104 年 10 月 8 日止會費餘

額 922，243 元，至 105 年 2 月 16 日止會費餘額 863，159

元(含技藝競賽各界贊助餘款 52，478元)。 

3. 104 年 11 月 11 日參加母校辦理全國家事類技藝競賽選手之

夜活動。 

4. 104 年 11 月 13 日參加校友鄭敬議接任鹿港國中家長會長交

接典禮。 

5. 104 年 11 月 22 日假母校圖書館一樓辦理第五屆第二次校友

會會員大會，並邀請張麗香老師講解環保盆栽的製作，讓校

友們學習到植栽技巧，並達到環保物盡其用的效果。 

6. 104年 11月 27日參加並贊助母校「意象轉化—王聖平老師&

蔡琳蒨老師聯展」開展茶會。 

7. 104 年 12 月 3 日參加母校運動會開幕典禮，並於 12 月 4 日

參加運動會閉幕與家長會授證餐會。 

8. 104年 12月 8日參加並贊助母校選手經驗分享活動。 

9. 104年 12月 21日參加母校至嘉義高商優質化交流活動。 



10. 104年 12月 23日參加並贊助母校技藝傳承會議。 

11. 105年 1月 11日參加並贊助母校辦理顧敏勝老師攝影展。 

12. 105年 1月 15日參加母校顧敏勝老師談攝影藝術之經營講

座 

三、討論提案 

提案一：母校 4 月 23 日校慶辦理園遊會及相關慶祝活動，請討論

本會是否同慶? 

說  明：例如擺攤、辦理研習、聯誼或各型活動? 

決  議：邀請校友回母校參加校慶活動，並辦理研習，擬邀請國

立台灣工藝研究發展中心駐館工藝師施于婕老師或盧文

松老師指導金屬線飾品。 

 

提案二：本年度理監事會議的時間、地點及方式，請討論。 

說  明：1。每年度共需召開 4 次理監事會議，今日為第一次會議。 

2。第二～四次會議的日期建議： 

第二次會議：返校參加母校校慶活動並召開會議。 

第三次會議：9 月初菁英表揚大會當天召開。 

第四次會議：會員大會(11 月底)前一個月召開，討論大

會事宜，可以戶外聯誼活動方式辦理。 

決  議：第二次會議：4 月 23 日返校參加母校校慶活動並召開會

議。 

第三次會議：7 月 24 日召開，並辦理雪見風情一日遊活

動，並邀請顧問同遊。 

 

四、臨時動議 

五、散會 

 


